

Wahlversprechen?

Das Belügen ist man schon gewohnt,
weil man weiß, dass es in jeden Menschen wohnt.
Also ganz normal, dass man stets belogen,
für die Masse wirkt's ja schon wie Drogen.

Man hofiert, bauchpinselt nur dann,
wenn man den Bürger was abringen kann.
Steuersenkung, Sparzulage,
der Staat, der schenkt Dir's, keine Frage!?

Hast Du erst mal Dein Kreuz gemacht,
½ Jahr später Dein Verstand erwacht.
Alles was du dir hast errackert,
wird Dir wieder abgeknabbert.

Es ist gerade lächerlich zu glauben,
das sich was ändert an diesem Rauben.
Wer's trotzdem glaubt der ist naiv,
der denkt, die Welt gibt's zum Nulltarif!

Aber weil man ist's schon gewohnt,
macht man weiter wie gewohnt.
Senkt den Kopf, ist brav wie die Kuh,
schaltet ab - macht nur noch Muuuuhhh...!

© Mihael Dierl nur mit Ausdrücklicher Genehmigung meinerseits. Das betrifft im übrigen bei allen meinen Arbeiten ob Bild oder Text!!!

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)